## Relaunch des GRÜNEN OV Schönberg

Schönberg, 5. April 2017

Am 5. April 2017 trafen sich in Schönberg in Beisein von unserer Ministerin Monika Heinold Bürgerinnen und Bürger, die sich für die Inhalte Grüner Politik in Schönberg und Umgebung interessieren.

Es begann ein reger Austausch, der sich um Themen wie Windkraft und erneuerbare Energien, um die Strandbebauung, fairen Handel, und vieles mehr drehte. Eine Menge Gesprächsstoff, der sich aber ohne einen regelmäßigen Treffpunkt nur schwer diskutieren lässt.

Unterstützt von Monika wurde die Idee geboren, im Turnus Stammtischabende zu veranstalten. Dazu bedarf es sich jedoch einer gewissen Organisationsstruktur, die aber ohne Ortsverband nicht möglich sein wird. Daher erklärte sich Markus Huber aus Stakendorf spontan bereit, Anett Schwab zur Seite zu stehen und dem OV wieder etwas Leben einzuhauchen.

Diese Abende werden mit Themen belegt und von den beiden Sprecher(i) n des OV Schönberg entsprechend organisiert. Es sollen damit erreicht werden, dass die Bürgerinnen und Bürger einen Mehrwert bekommen und die Region nach vorne gebracht wird. Weiter wollen wir natürlich auch Werbung in eigener Sache betreiben und neue Mitglieder akquirieren.

Das Motto heißt ab sofort immer "Wirtschaft trifft Öko" und wir dürfen gespannt sein, welche Ideen uns überraschen werden.